

**Krone**

## **Ein Häcksler mit drei Achsen**

Fotos von einem Krone-Erlkönig tauchten in den sozialen Medien auf



Die Bilder vom Erlkönig wurde von mehreren Nutzern auf unterschiedlichen sozialen Medien gepostet.

Auf diversen Plattformen wie Facebook, Instagram und TikTok tauchten Anfang letzter Woche Fotos von einem Krone-Erlkönig auf. Der bisher noch mit schwarz-weißer Folie getarnte Feldhäcksler kommt mit großen Vorderrädern und zwei kleineren Achsen daher. Neben Straßenfahrten wurde der neuartige Häcksler auch im Einsatz auf dem Feld gefilmt.

Technische Details gibt es noch nicht, aber Fachmedien ist zu entnehmen, dass Krone die Echtheit des Feldhäcksler bereits bestätigt hat, es sich aber lediglich um eine Konzeptstudie handele. Es sei noch offen, ob der Häcksler jemals in Serie gebaut wird, heißt es weiter.  
Hier geht es zu den Videos <https://youtu.be/osET20aB6a8>